

## Prière des vocations - Décembre 2025

« Le rôle des éducateurs est un engagement humain, et la joie même du processus éducatif est toute humaine, une « flamme qui fusionne les âmes et en fait une seule » (S. Augustin, *Confessions*, IV, 8,13) ». *Pape Léon XIV aux éducateurs - octobre 2025*

*Souvenons-nous que nous sommes en la sainte présence de Dieu, ... et adorons-le !*

### **O DIEU ENVOIE-NOUS DES FOUS**

Hugues Fantino (d'après une prière du Père Louis-Joseph Lebret O.P)

**Réf: O Dieu envoie-nous des fous O Dieu envoie-nous des fous  
O Dieu envoie-nous des fous Envoie des fous d'amour...**

1. O Dieu envoie des fous de Toi  
Fous de l'amour et de ses lois  
Vivant jusqu'au dernier combat  
Pour l'évangile et pour la Foi  
Des hommes et des femmes aux abois  
Portes parole des sans voix  
Des amoureux du genre humain  
Au cœur ouvert autant que les mains  
O Dieu envoie des fous de Dieu  
Qui ont le ciel au fond des yeux  
Des messagers de l'infini  
De la lumière dans nos nuits  
Infatigables bâtisseurs  
De la génération du cœur  
Capables d'aimer sans discours  
Et de se donner sans retour

2. Il nous faut des fous du présent  
Bien dans leur peau, bien dans leur temps  
Enracinés dans notre histoire  
Loin des honneurs et loin de la gloire  
Des assoiffés, des passionnés  
Amis et amants de la paix  
Inconditionnels obstinés  
Du combat de la liberté  
Prêts à te suivre n'importe où  
Déraisonnables jusqu'au bout  
Pariant, luttant jour après jour  
Pour la révolution de l'amour...

Tu es venu allumer un feu sur la terre  
Pour embraser nos cœurs de ta folie qui  
libère  
Qui nous libère...

➡ **Ô Dieu, envoie-nous des fous**

### **Évangile (Jn 1, 1-18 traduction TOB)**

Au commencement était le Verbe, et le Verbe était tourné vers Dieu, et le Verbe était Dieu. Il était au commencement tourné vers Dieu.

Tout fut par lui, et rien de ce qui fut, ne fut sans lui. En lui était la vie et la vie était la lumière des hommes, et la lumière brille dans les ténèbres, et les ténèbres ne l'ont point comprise.

Il y eut un homme, envoyé de Dieu : son nom était Jean. Il vint en témoin, pour rendre témoignage à la lumière, afin que tous croient par lui. Il n'était pas la lumière, mais il devait rendre témoignage à la lumière. Le Verbe était la vraie lumière qui, en venant dans le monde, illumine tout homme. Il était dans le monde, et le monde fut par lui, et le monde ne l'a pas reconnu. Il est venu dans son propre bien, et les siens ne l'ont pas accueilli. Mais à ceux qui l'ont reçu, à ceux qui croient en son nom, il a donné le pouvoir de devenir enfants de Dieu. Ceux-là ne sont pas nés du sang, ni d'un vouloir de chair, ni d'un vouloir d'homme, mais de Dieu.

Et le Verbe s'est fait chair et il a habité parmi nous et nous avons vu sa gloire, cette gloire que, Fils unique plein de grâce et de vérité, il tient du Père. Jean lui rend témoignage et proclame :

« Voici celui dont j'ai dit : après moi vient un homme qui m'a devancé, parce que, avant moi, il était. » De sa plénitude en effet, tous, nous avons reçu, et grâce sur grâce. Si la Loi fut donnée par Moïse, la grâce et la vérité sont venues par Jésus Christ. Personne n'a jamais vu Dieu ; Dieu Fils unique, qui est dans le sein du Père, nous l'a dévoilé.

### **Commentaire** (Pape François, message Urbi et Orbi, 25 décembre 2022)

Jésus naît au milieu de nous, il est Dieu-avec-nous. Il vient accompagner notre vie quotidienne pour tout partager avec nous, joies et souffrances, espérances et inquiétudes. Il vient comme un enfant sans défense. Il naît dans le froid, pauvre parmi les pauvres. Ayant besoin de tout, il frappe à la porte de notre cœur pour trouver chaleur et abri. Comme les bergers de Bethléem, laissons-nous envelopper par la lumière et allons voir le signe que Dieu nous a donné. Surmontons la torpeur du sommeil spirituel et les fausses images de la fête qui nous font oublier celui qui est le fêté. Sortons de l'agitation qui anesthésie le cœur et nous pousse à préparer des décorations et des cadeaux plutôt qu'à contempler l'Événement : le Fils de Dieu qui est né pour nous. Frères et sœurs, tournons-nous vers Bethléem où retentissent les premiers cris du Prince de la Paix. Oui, parce que Jésus lui-même, il est notre paix : cette paix que le monde ne peut donner et que Dieu le Père a donnée à l'humanité en envoyant son Fils dans le monde. Saint Léon le Grand a une expression qui, dans la concision de la langue latine, résume le message de cette journée : « Natalis Domini, Natalis est pacis », « Le Noël du Seigneur est le Noël de la paix »

### **Intentions de prière**

*“Les siens ne l’ont pas accueilli” - Combien de fois avons nous répété, comme une incantation : reconnaître le Christ présent dans la mission ? Et combien de fois ne l’avons nous pas accueilli ? Ouvre nos yeux et nos coeurs Seigneur à ta présence au milieu de nous dans le prochain que tu nous envoie.*

*“A ceux qui l’ont reçu, il a donné le pouvoir de devenir enfants de Dieu” - En cette nuit de Noël, où nous prions pour les vocations, fait nous renaître de ton Esprit, Seigneur, dispose nos coeurs à user de ce pouvoir de devenir enfants de Dieu et Frères de Jésus.*

*Dieu, Fils unique, nous dévoile le Père - Sachons laisser la place au Christ Jésus, au fond de nos coeurs, et souvenons-nous de sa sainte Présence, permanente, qui nous procure “grâce sur grâce”*

### **Notre Père...**



**Oraison** : Dieu qui a choisi Saint Jean-Baptiste de La Salle pour former les jeunes à la vie Chrétienne, suscite encore dans ton église des éducateurs qui se dévoueront tout entiers à cette œuvre de formation humaine et religieuse. Par Jésus le Christ notre Seigneur...Amen

*Saint Jean-Baptiste de La Salle, ... Priez pour nous*

*Vive Jésus dans nos cœurs, ... À jamais !*

*La crèche à la Maison de La Salle*